



藤小の風

【教育目標】
 明るい笑顔と学ぶ喜びにあふれた学校

- ・課題を追究する子ども
- ・思いやりの心をもつ子ども
- ・体と心をきたえる子ども

第3号 R3.5.12(木)
 文責：校長(吉田)

学習参観・懇談会 ご来校ありがとうございました



4月29日の
 学習参観・懇談
 会には、お忙し
 い中ご来校いた
 だきありがとう
 ございました。

年度始めの授業参観であり、保護者の皆様は、入学・進級した我が子の様子に、関心をもって参観されたことと思います。子供たちは、保護者の皆さんが見ている中、やや緊張した様子が見られましたが、どの学年も落ち着いた雰囲気の中で授業に取り組み、先生の話をしっかり聞いていました。

本来であれば、多くの保護者の皆様に学習の様子を参観していただきたいところでしたが、コロナ感染対策として各家庭1名の参観にご協力いただきましたことに感謝します。また、学年懇談会にも多数ご出席いただき、短時間ではありましたが、有意義な時間となりました。ありがとうございました。

保護者の皆様の声

入学して初めての学習参観に、親の方が緊張して参観しましたが、楽しく授業に取り組む我が子の姿に安心しました。途中でトイレや水分補給の時間を取り入れていたことで、子供たちも安心して授業に取り組んでいたように感じました。高学年では、落ち着いて授業に取り組む子供たちの姿勢に成長を感じました。学年によって、先生方の工夫された授業内容を拝見し、それぞれに子供たちが意欲的に取り組む姿があ

りました。先生方にはいつも感謝しております。今後ともよろしくお願いいたします。

今回は社会の授業でした。スライドの画像を用いて視覚から興味が湧く内容で、皆授業に積極的に参加できていたと思います。その後の自分で進める作業でも、地図の形を自分なりに特徴を捉えることで楽しく、自然に覚えられそうなのと、想像力も豊かになりそうだなと思いました。

昨年度は、サポーターさんや他の先生方に助けてもらった授業でしたが、今年度は担任の先生一人でも皆で学習に意欲的な学級になっていて、成長したなと感じました。

5年生になり初めての学習参観日。担任の先生も替わり楽しみにしていました。授業の雰囲気も良く、子供たちの成長ぶりが見られました。時間割や予定表が見やすく細かく書いてあり、とても助かります。

6年生になって初めての授業参観。勉強している姿を見て、しみじみ成長したなど実感できる時間でした。友達と協力しながら、一人で黙々と調べている姿を見ることができました。コロナ禍ではありましたが授業が見られて良かったです。

運動会練習始まる

21日の運動会に向けて、どの学年も種目練習がスタートしました。また、10日の児童集会では、今年のスローガン「藤小154人の絆を一つに！～頑張る心が一等賞～」の発表と、赤・白それぞれのキャプテン、応援団長の紹介がありました。11日の休み時間からは、赤・白それぞれに分かれての応援歌練習が始まり、本番に向けて盛り上がりを見せています。